

السادة إدارة الإفصاح البورصة المصرية

تحية طيبة وبعد،،،

دعما لشركة القلعة في المشاركة في تمويل مشروعها الرائد الشركة المصرية للتكرير، قام كل من شركة سيتادل كابيتال بارتنرز المساهم الرئيسي بشركة القلعة والمملوكة لفريق الإدارة بها و د. أحمد محمد حسنين هيكل رئيس مجلس إدارة الشركة والسيدة حرمه ببيع 13,69 مليون سهم و 5,86 مليون سهم من أسهم شركة القلعة لتمويل جزء من مشاركتها في الجولة التمويلية الأخيرة من أسهم شركة القلعة لتمويل جزء من مشاركتها في الجولة التمويلية الأخيرة للشركة المصرية للتكرير والتي تتكون من زيادة رأس مال بقيمة 70 مليون دولار و قروض مساهمين بقيمة 50 مليون دولار تم تغطيتها بالكامل.

وتفضلوا سيادتكم بقبول وافر التحية ،،،



تامر درویش مدیر علاقات المستثمرین

تحريرًا في ٢٩ مايو ٢٠١٩

Unofficial English Translation

Citadel Capital Partners (CCP) – Qalaa's major shareholder owned by the senior management of the company – and Dr. Ahmed Heikal – Qalaa's Chairman – & his spouse sold 13.69 million and 5.86 million of Qalaa shares, respectively. The proceeds of this sale are being provided to Qalaa as an interest-free bridge loan to partially fund its share in its major Greenfield project The Egyptian Refining Company's (ERC) last round of financing taking place this month; which consists of a USD 70 million equity portion and shareholder loan of USD 50 million that are fully covered.

-End

Published 29 May 2019